NACHBARSCHAFTSHILFE

Seit geraumer Zeit wartete eine Eh-

renamtliche immer enttäuschter auf

den abgemachten Einsatz. Bei mei-

ner besorgten Nachfrage erzählte der Klient, dass er Einkaufshilfe von einem Freund erhalte. Sein Nachbar habe ihm ebenfalls Hilfe angeboten, als er ihn kürzlich an Krücken im Treppenhaus angetroffen habe. Überwältigt von der Hilfsbereit-

schaft, entschuldigte er sich ver-

legen, sich nicht mehr gemeldet zu

haben. Es sei so gut zu wissen, dass er sich, falls seine Versorgungsstricke reissen, an die Ehrenamtliche wenden dürfe!

wenden dürfe!
Selbst nie direkt angeforderte Hilfeleistungen sind äusserst wertvoll: allein das Wissen, auf die zuverlässige Hilfe Ehrenamtlicher zurückgreifen zu dürfen, schafft Vertrauen und Sicherheit! Katja Chmelik, Vermittlerin

Nachbarschaftshilfe Kreis 1, Tel. 044 252 02 01.